
记者：请简要介绍一下贵公司

的成立背景情况，以及对北京．埃森

焊接展的感受，

周董事长：我公司为新华吕集团

公司的F属子公司。作为主菅集装

箱、特种箱的国际化民营集团公司，

其业务遍布世界各地，对产品质量要

求非常高。r町焊接是集装箱制造的关

健环节，焊材及焊接设备的选用尤为

重要。由十在生产中一直采用进13焊

材，造成成本较高，效益降低。因此

根据集团公司发展的需要，我们干

1 996年成立了常卅【华通焊丝有限公

司，并引进了嗣外的生产设备及技

术，以满足集装箱制造的高质量要

求。儿年来华通公司在高标准、高要

求的基础上产品品质不断提升，企1Ik

取得了长足的发展。目前在T程机

械、压力容器、钢结构、造船以及铁

道等行业均有一批稳定的知名客户。

具有深远影响力的北京埃森焊接

展是公司全面展示实力、技术、最新

成果的机会，也是企业间互相学习、

相互交流以及与客户进行沟通、开拓

市场的一个国际性盛会，必将推动中

国乃至亚洲焊接工业的发展。展会期

间我们对国内外焊接领域最新科技的

发展动态有了较全而的了解，同时，

通过与客户和观众面对面的接触及交

流，获得了许多有价值的行业信息。

在此也特别感谢贵刊在宣传企业形

象、为行业服务方面所作的不懈努力。

记宅j贵公司在本届北京埃森焊

接展中最新推出的品牌产品是哪～种，

该产品的主要性能特点及技术优势是

什么?

周董事长：为在本届北京．埃森焊

接展中充分展示公司形象、宣传产品，

我们进行了精心准备，包括展台设计、

展品布置、现场与观众的交流互动。但

最让人们关注的还是产品质量，这次

展会我公司共有15个系列100多个晶

种町供客户选择，同时推H{了无镀铜

环保焊丝和桶装焊圭圭两种最新产品。

无镀铜环保焊丝的主要性能特

点：电弧燃烧稳定，进丝过程有力，无

铜屑堵塞，可长时间地维持送丝稳定；

焊缝成形好，熔宽、余高均匀，淹质明

显比镀铜焊丝少；当电弧切断时，焊丝

前端产生的熔滴较镀铜焊丝直径小，

再引弧容易；飞溅相对镀铜焊丝减少，

即使用大电流进行焊接，飞溅产生量

也能得到有效控制。产生的烟雾较镀钢

焊丝略少，铜烟雾几乎没有；焊丝抗

锈性良好。此产品的技术关健点是焊

丝表层的防锈剂能达到润滑、导电灶

长时间防锈的作用。

而桶装焊丝主要是针对焊接自动

化程度较高的客户，满足其长时间、高

效率、不问断的焊接要求。

记者：入世后。面对日益加剧的

激烈竞争，贵公司将如何更根据市场

的动态变化．加大研发力度?加快产

品更新的速度。来满足市场的需求?

周董事长：人世后，面对激烈的

市场竞争，我公司主要通过提高产品

质量及服务质量，根据不同客户行业

特性来归类划分、满足其不同需求，以

实现共赢的目的。公司除已经成功推

向打场的不锈钢焊丝、铝及铝合金焊

丝外，主要将研发力量集中在特殊用

途的合金钢特种焊丝。只有通过产品

的系列化、多样化才能满足市场的不

同需求。未来我们要依靠科技进步，不

断开发新产品，这也是企业能够得以

发展的关键崮素。

我公司采用IS09001质量保证体

系进行生产经营的垒过程管理，并借

签一些知名企、№的管理模式，如5s管

理体系等；住营销上我们采用品牌战

略和地区、行业分管制，派专人进行管

理。鼓励竞争、鼓励失败是华通发展的

基础，技术创新、管理创新、服务创新

是我们一贯追求的目标。为此我公司

与国外的管理咨讯公司、科研单位签

盯了合作协议，以强化并全面提升公

司的技术优势和综合素质，用高品质

满足市场，以服务赢得用户。

记者：贵公司的经营理念或目标

是什么?

周董事长：我们的目标是：稳定

质量，真诚服务拓市场；持续改进，严

格管理增效箍。《b
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